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ここのの議議会会だだよよりりはは古古紙紙率率7700％％のの再再生生紙紙をを使使用用ししてていいまますす。。
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　から開催される予定です。
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□主な改正事項

①賦課額に後期高齢者支援金等課税額を追加

　・所得割額　１.５％

　・均等割額　８，６００円

②基礎課税額（医療分）及び国民健康保険税の減額の一部改正

　・基礎課税額（医療分）　　所得割額　　７.８％から６.３％

　　　　　　　　　　　　　　均等割額　　１８，６００円から１０，０００円

　・６割軽減　　　　　　　　後期高齢者　　　　　　　　　　 ５，１６０円

　　　　　　　　　　　　　　均等割額　　１１，６００円から　６，０００円

　・４割軽減　　　　　　　　後期高齢者　　　　　　　　　　 ３，４４０円

　　　　　　　　　　　　　　均等割額　　　７，４４０円から　４，０００円

③６５歳以上の方の公的年金等特別控除の課税特例の廃止

６
月
定
例
議
会 一般会計補正予算、請負　

　６月定例議会は、６月１０日から１３日までの４日間の会期で開催されま

した。

　今定例議会では、町長から提出された一般会計補正予算、請負契約の

締結など１４議案について、審議し原案のとおり可決、承認されました。

○議案第３０号 専決処分について（国民健康保険税条例の一部を改正する条例）

□主な改正事項

①個人住民税における寄附金税制の拡充

　・所得控除方式から税額控除方式へ

　・対象限度額を総所得金額等の２５％から

　　３０％へ引き上げ

　・適用下限額１０万円を５千円へ引き下げ

②公的年金からの特別徴収制度の創設

③上場株式等の配当、譲渡益に係る軽減税率の

　見直し

④公益法人制度改革に伴う法人町民税均等割の改正

⑤長期優良住宅に係る特例措置の創設

○議案第３１号

専決処分について
（町税条例の一部を

改正する条例）

□主な改正事項

①基礎課税額（医療分）の限度額等の改定

　・基礎課税限度額　５６万から４７万へ引き下げ

　・基礎課税平等割額　特定世帯以外　１９，２００円

　　　　　　　　　　　特定世帯　　　　９，６００円

②後期高齢者支援金等課税限度額の創設

　・課税限度額　１２万円

③特定世帯に係る平等割額の軽減措置

　既定の予算額に歳入歳出それぞれ１,４５５万５千円

を追加し、予算の総額を５７億２,９５５万５千円とする

ものです。

　歳入では、県支出金の人権教育指導研修事業補助

金１０万円、繰入金の財政調整基金繰入金１,９９８万１

○議案第３９号

一般会計補正予算（第１号）

○議案第３２号

専決処分について
（国民健康保険税条例の

一部を改正する条例）

⑥省エネ改修工事（熱損失防止改修住宅）に係る

　固定資産税の減額措置の創設

千円の減、土地開発基金繰入金３,４４３万６千円であり

ます。

　歳出では、人事異動等に伴う人件費関係総額１,９０４

万３千円の減、土地開発基金からの買戻しをするた

めの公有財産購入費３,４４３万７千円、勤労福祉センタ

ー修繕工事２８９万８千円、道の駅駐車場整備工事関

係の８５１万５千円が主なものです。

３

６６６６６６６６６６月月月月月月月月月月定定定定定定定定定定例例例例例例例例例例議議議議議議議議議議会会会会会会会会会会６月定例議会

契約の締結など14議案が可決、承認
　一般質問には、６名が登壇し、直面する諸問題などについて町当局の

考え方を伺いました。

　また、議員提出議案の発議１件が審議され、原案のとおり可決されま

した。

請 負 契 約 の 締 結

●北小学校屋内運動場増改築工事

　・契約の方法　指名競争入札

　・施 工 場 所　吉見町大字地頭方地内

　・契 約 金 額　金２５０,９５０,０００円

　・契約の相手方　埼玉県比企郡吉見町大字下細谷

　　　　　　　　　３０６番地１

　　　　　　　　　株式会社　　中　村　組

　　　　　　　　　代表取締役　中　村　英　元

　・施 工 期 間　契約の日から平成２１年２月２０日

　　　　　　　　　まで

意 見 書 の 提 出

○子宮頸がん予防ワクチンに関する意見書（原案可決）

　可決された意見書は、関係機関に提出いたしました。

議 案 審 議 結 果
町長提出議案

審議結果件　　　　　名議案番号

承　　認専決処分について議案第３０号

承　　認専決処分について議案第３１号

承　　認専決処分について議案第３２号

原案可決埼玉県市町村総合事務組合の規約変更について議案第３３号

原案可決吉見町監査委員条例の一部を改正する条例議案第３４号

原案可決吉見町重度心身障害者医療費支給に関する条例の一部を改正する条例議案第３５号

原案可決吉見町こども医療費の支給に関する条例の一部を改正する条例議案第３６号

原案可決吉見町ひとり親家庭等の医療費の支給に関する条例の一部を改正する条例議案第３７号

原案可決請負契約の締結について議案第３８号

原案可決平成２０年度吉見町一般会計補正予算（第１号）議案第３９号

原案可決平成２０年度吉見町下水道事業特別会計補正予算（第１号）議案第４０号

原案可決平成２０年度吉見町農業集落排水事業特別会計補正予算（第１号）議案第４１号

原案可決平成２０年度吉見町水道事業会計補正予算（第１号）議案第４２号

推　　薦人権擁護委員の推薦について議案第４３号

審議結果件　　　　　名発議番号

原案可決子宮頸がん予防ワクチンに関する意見書（案）の提出について発議第２号

議員提出議案

人権擁護委員の推薦

吉見町大字古名３３番地１

大　曽　根　明　子　氏

昭和２２年３月２１日生　　

人　　　事
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そこ
が聞
きた
い

こう
して

ほし
い

�
　町道への移管は予想されるが、現段階では具

体的な協議はなされてない。バスの運行におい

て路線の違いによる問題は無いものと考えておりま

す。整備等含め県と協議をしてまいります。

�
　以前にも質問し、努力を致す旨の答弁を頂い

ているコカコーラバス停西側水路の安全対応へ

の進捗状況は。その上で歩行者等への安全確保とし

ての蓋掛け等の工事は出来ないのか。

�
　蓋掛け等の具体的な工事、工法についての協

議はなされていません。引続き要望をしていき

たいと思います。

�
　気管支ぜん息・食物アレルギーを始めとした

アレルギー疾患を持つ子ども達が安心して学校

生活を送ることの出来る環境整備を目的とし、又緊

急時の対応が現場の教職員でも可能としたガイドラ

インが今、全国の小中高校に配布中です。町内の実

態状況と、紫外線対応で苦慮している親の声を聴く

が、それへの支援の考えと見解は。

�
　それぞれの疾患を持つ子ども達が全国平均同

等数の子どもがおります。それぞれの機関で適

切な対応を致しており、今後もガイドラインに示さ

れた内容に沿った対応をしたい。紫外線への直接支

援は考えて無いがこれまで通りの対応を進めてまい

ります。

答

問

答

問

答

�
　今、県道東松山・鴻巣線バイパスが２３年度開

通を目指し工事が着々と進んでいるが、開通後

の久米田交差点から百穴入り口間の路線は町道とな

るのか、それとも県道として残るのか。また歩道を

始めとした未整備箇所への取組や運行中の巡回バス

との関係での不都合が町道と県道とではあるのか。

町の対応と見解を伺いたい。

問

安心安心・・安全な県道路線の確立を安全な県道路線の確立を

公明党 長島 茂 議員公明党　長島　茂　議員

県道東松山・鴻巣線久米田交差点附近
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�
　恵まれた環境を次世代に継承して行く取り組

みが大切です。地球温暖化防止対策が多方面で

話題になっていますが吉見町の取り組みは。

�
　吉見町でも自らの対応を図ると共に、事業者、

町民への活動の促進を図るための情報提供や啓

発活動を実施して行きます。

�
　魅力ある町作りを目指す取り組みとして、吉

見鴻巣間の日本一表示の今後の活用は。

� 　今後どの様な活用が出来るか検討して行く。

�
　新しい名所も増えています。観光の名所も時

代の変化に合わせ変わって行くと思います。今

後の観光への取り組みと吉見八景の見直しは。

�
　松山城跡が３月から国の指定へ変わりました。

これらも含め観光拠点のＰＲに努める事が必要

です。吉見八景も、昭和６０年に指定されたもので今

後の見直しを含めた検討が必要です。国指定史跡、

道の駅、町内の観光ルートを設定し観光施設のネッ

問

答

問

答

問

答

トワークを考えて行きます。吉見八景の絵ハガキの

在庫も無くなっています。今後新名所や新たな観光

名所を含め検討して行きます。

�
　吉見町の障害者計画では、平成２０年度は次期

計画の見直し年度になっています。現状での計

画への進捗状況と課題について。

�
　各種施設のサービスの利用状況を基に障害を

持っている人達がより充実した地域での福祉サ

ービスを受けられる様に進めて行きたいと考えてい

ます。

　その他、再質問では、木や花を植え自然を増やす

活動について。吉見町のその他の名所と表示等につ

いて質問致しました。

問

答

環境活動の取り組みを環境活動の取り組みを

尾尾�� 豊 議員　豊　議員

�
　この西吉見南部非農用地２５haの開発、土地利

用については、地権者をはじめ周辺住民の方々、

町民の多くの人々がその成り行きについては、深い

関心を抱いております。この非農用地の開発こそ、

今後の当町の発展の鍵を握っていると

言っても過言ではありません。それほ

ど重要な用地であると思います。町は

現在、業者との関わりの中で、どのよ

うな計画で土地利用を推進しようと考

えておられるのか、などについて質問

致します。

�
　非農用地の活用につきましては、

引き続き国・県等の関係機関と協

議を進めながら、町の活性化に繋がる

よう早期活用に努めてまいりたい。

　町としては、単に２５haの開発だけで

なく、この地域全体の振興を行なって

いきたいと、基本的な考えを持ってい

問

答

ます。総合して町にとっても、地域にとっても、関

係の業者さんにとっても、もっとも良い形での開発

を行なっていきたいと思います。これからの町を活

性化していくための極めて大事な場所と考えており

ますので、町のこれからの将来にかかっていると言

っても言い過ぎではないと思います。町の商工業の

発展と、地域農業が活性化していくということにな

れば、町の将来が明るくなる訳ですから、全力で取

り組んでまいります。

西吉見南部非農用地の土地利西吉見南部非農用地の土地利
用について用について

宮宮�� 雄一 議員　雄一　議員

吉　見　百　穴

西吉見南部非農用地
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�
　国では「建築物の耐震改修の促進に関する法

律」の改正が行われ、県はこれに基づいて「埼

玉県建築物耐震改修促進計画」を策定した。県の計

画では「町村は平成２１年度中に計画策定を行うこと」

とあるが、町の計画はどのようになっているのか。

また、計画を策定することによって受けられるメリ

ットについても合わせて伺いたい。

�
　耐震改修促進計画については、策定に向け努

力したい。メリットについては、耐震診断、改

修に対する補助制度や融資制度、税控除などがある。

�
　町の防災パンフレットを見ると避難場所が２６

箇所あるが、素人の私が見ても建物自体が地震

に耐えられるのかという場所が１０箇所近くある。計

画策定をすることによって受けられるメリットであ

る国の補助金を活用して、各避難所の耐震診断を行

い、必要に応じて改修を行っていってはどうか。

�
　耐震計画の中では、実態調査、建築年数も含

めて策定する予定である。補助制度がある中で、

問

答

問

答

計画書の中に盛り込んでいきたい。

�
　個人の住宅に対する耐震診断や改修に対する

補助制度は、今年度見直しによって、特に低所

得層の方については受けられやすくなったと聞いて

いる。また、県内でも耐震診断や改修に対して助成

制度を設けている自治体も増えてきている。今後計

画を策定する中で、助成制度についても検討頂ける

か。

�
　計画書を作る中で、関係課と協議をしながら

検討してまいりたい。

　この他、後発医薬品について、地域子育て応援タ

ウンについても質問を致しました。

問

答

耐震改修促進計画について耐震改修促進計画について

日本共産党 杉田しのぶ 議員日本共産党　杉田しのぶ　議員

�
　ＩＳＯ１４００１の認証取得について町としての

お考えはございますか。

�
　環境に対して積極的かつ、自主的な取り組み

を進め、認証取得と同じような効果を上げられ

るように努めて行きたい。

�
　埼玉県景観計画について地域、計画制限につ

いて、お聞かせ下さい。

�
　平成１６年に制定された景観法については、良

好な景観は、地域の自然、歴史、文化などと人

々の生活、経済活動等の調和により形成されてきた

ことから、適正な制限の下にこれらが調和した土地

利用を即すことを目的のひとつとして制定されまし

た。埼玉県では、全国に先駆け景観条例を改正し、

埼玉県景観計画を策定しました。このことにより平

成２０年４月から吉見町においても一定の規模を超え

る建築などの行為に対して、外観の色彩やデザイン

などについて届出が必要となりました。

問

答

問

答

�
　災害発生時の町民等への情報の提供方法につ

いてお聞かせ下さい。

�
　災害発生時には、防災行政無線、広報車など

を活用し、被害状況、避難、救護、道路、水道

などに関する情報について広報いたします。また、

庁舎などの玄関ホールに相談・情報提供窓口を設置

し被害者の要望などを受け、相談者が、適切な行動

をとれるよう、正確で、有用な情報の提供を考えて

います。

問

答

環境・景観計画について環境・景観計画について
防災計画について防災計画について　　　

神田 隆 議員神田　隆　議員

平成１９年度の防災訓練
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�
　４月にスタートした後期高齢者医療制度に移

行された方は補助の対象外となっている。自ら

疾病予防、早期発見・早期治療に留意し、ドックを

受けていた方が現においでだが、補助対象とする考

えは。

�
　吉見町の後期高齢者の方々は全県の中では、

比較的お元気な方々が多く、医療費もあまりか

けないで過ごされている。その様な観点から、ドッ

クの対象からはずされているのは理不尽なことと思

うが、国保以外の受診者等の状況も調査し、検討し

たい。 

問

答

�
　高額医療・高額介護合算制度は医療保険と介

護保険の自己負担額の合算額が著しく高額にな

る場合、合算額に新たに限度額が設定され、限度額

を超えた分がそれぞれの保険者から払い戻される負

担軽減制度である。本年４月から同制度はスタート

し、申請は来年８月頃だが、町民への情報提供は。

�
　高額の医療費と介護サービス費を負担されて

いる方々にとって、更に負担軽減となるので、

分かり易く広報やホームページ等で、早期に知らせ

る。

�
　使用済み携帯電話のリサイクル推進について。

わが国の産業競争力の要とも言われるレアメタ

ル（希少金属）の安定確保は喫緊の課題となってい

る。普及台数が１億台を超えている携帯電話に含ま

れるレアメタルを有効利用するためには携帯のリサ

イクルが必要不可欠である。携帯を捨ててはいけな

い物として分別案内に記載したり、廃棄する場合は

専売ショップで処理することを促す等、推進する考

えは。

�
　資源の有効利用は町でも進めている。町とし

てできる対応はしていかなければならないと考

えている。広報等でＰＲに努めたい。

問

答

問

答

後期高齢者の人間ドック受診後期高齢者の人間ドック受診
費補助について費補助について

公明党 安孫子和子 議員公明党　安孫子和子　議員

選挙管理委員及び補充員の選挙選挙管理委員及び補充員の選挙

　吉見町選挙管理委員及び補充員の任期が、平成２０年６月３０日で満了とな

るため、委員及び補充員の選挙を行いました。

　選挙は、議長の指名推選により、下記の方の当選が決定いたしました。

補　充　員委　　　員

○�　田　賢　三　氏○関　根　義　之　氏

　吉見町東野三丁目８番地８　吉見町東野二丁目１４番地１２

○横　田　一　郎　氏○松　本　　　豊　氏

　吉見町大字久保田５４１番地　吉見町大字久保田１２８１番地１

○馬　場　昭　男　氏○�　橋　定　之　氏

　吉見町大字田甲８１３番地２　吉見町大字北吉見１７４番地

○増　田　伸　一　氏○原　口　鉄　太　郎　氏

　吉見町大字一ツ木３０４番地　吉見町大字上細谷５９番地



８

一一一一一一一一一一部部部部部部部部部部事事事事事事事事事事務務務務務務務務務務組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合一部事務組合

期日　平成２０年５月２２日　午前９時から

場所　埼玉中部環境センター会議室

　吉見町議会から、岩崎�議員、�谷泉議員、小柳

幸一郎議員、内野正美の４名が出席をいたしました。

　はじめに、管理者から運転状況及び事務の執行状

況について報告がありました。

　平成１９年度の年間ごみ処理総量は４０,５０２.３８トンで

あり、管内発生量は前年度と比較して３４５.７トン、

０.８５％の減少であります。管内発生ごみ処理量は、

平成１３年度から７年連続の減少とのことであります。

　また、平成２０年度運転管理業務委託につきまして

は、入札の結果、㈱カンエイメンテナンスに決定し、

施設の運転管理業務をお願いしております。

　廃止が長年の懸案事項であります第２期大間最終

処分場については、水質浄化のための「フロートバ

イオシステム工法」の設置工事を今年度実施するこ

ととし、４月２５日に契約を行い、６月３０日完成の予

定であります。地権者への早期返還に向けて努力し

てまいりますとのことであります。

　付議された議案

○議案第１１号　埼玉県市町村総合事務組合の規約変

更について

○議案第１２号　埼玉中部環境保全組合職員の育児休

業等に関する条例の一部を改正する条例について

　以上、上程されました２議案とも慎重審議のうえ、

原案のとおり可決、決定されました。

一 部 事 務 組 合 報 告

埼玉中部環境保全組合議会定例会

内野　正美議員

　　比企広域市町村圏組合
　　　議会臨時会　　

宮�　善雄議員

期日　平成２０年６月２日　午後２時から

場所　東松山市議会議場

　吉見町議会から、小宮榮議長と宮�善雄の２名が

出席しています。

　管理者提出議案は、

○議案第１７号　監査委員の選任について

　新たに小宮　榮氏を選任いたしたいとするもので

す。

○議案第１８号　財産の取得について

　東秩父分署に更新配備する水槽付消防ポンプ自動

車を購入することについて。

○議案第１９号　消防特別会計補正予算（第１号）に

ついて

　予算の総額に歳入歳出それぞれ１,２０５万７千円を

追加し、予算の総額を３２億６,２０５万７千円といたし

たいとするものです。

○議案第２０号　埼玉県市町村総合事務組合の規約変

更について

　本議案は事務組合からの依頼議案であり、同組合

を組織する団体の解散及び名称の変更等が生じたた

め規約の変更について、議決をいただきたいとする

ものです。

　上程されました議案について慎重審議の結果、原

案のとおり可決されました。

中部環境センターへのごみ搬入の様子 東松山消防署吉見分署

９
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までの１２時間保育を月曜から土曜まで実施。

　また、満１歳から就学前の児童を対象に一時保育

や８ヶ月児からの低年齢児保育を実施しています。

　職員体制は、正規職員１２名、臨時職員２１名、委託

用務員１名の計３４名ですが、育児休業中の正規職員

が２名おり、職員の負担が多くなっているとのこと。

フルタイムで勤務できる臨時職員の確保が難しく、

秩父市においても常に現場の職員が不足している状

況でした。保育現場は事務職と仕事内容が異なるの

で、別の賃金体系を設定しなければ職員の確保は難

しいとのことでした。

　教育福祉常任委員会は、平成２０年５月１２日に町の

保育環境向上、また、安全・安心の教育環境向上に

資するため所管事務調査を実施いたしました。

　初めに秩父市立花の木保育所において、保育所建

設までの背景及び経緯、施設の状況、保育内容、職

員体制等について調査をしました。

　花の木保育所は、旧の花の木保育所と中村保育所

の施設の老朽化に伴い、２園を統合し平成１６年１１月

に開所しました。建設費用は約２億９千万円。盆地

という秩父特有の気候に対応し冷暖房を完備、クッ

ション性に優れた床、安全に配慮した設計、十分な

広さと明るさを確保した施設であります。

　保育内容は、定員１００名で、午前７時から午後７時

閉会中の所管事務調査報告

教育福祉常任委員会

安孫子和子委員長

　請願は憲法で保障されたあなたの権利です。男

女、年齢、職業、住所、その他の制限はありません。

　町の事務に関することで意見、要望がある方は

次の要領で遠慮なく提出してください。

１　請願には紹介議員が必要です。

２　紹介議員は、必ず表紙に署名押印をしてくだ

さい。

だれでも請願できます ３　件名及び要旨を記載してください。

４　提出年月日、住所、氏名（法人及び団体は、

その事務所の所在地名称及び代表者の氏名）を

記載し押印してください。

５　道路、河川、下水道など場所に関するものは、

案内図か略図を必ずつけてください。

※なお、わからないことがありましたら、役場内

議会事務局にお問い合わせください。

秩父市立花の木保育所

　その後、秩父市から東松山消防署吉見分署に場所

を移し、普通救命講習を未受講の職員と共に受講し

ました。本年度は所管する小学校等、９施設にＡＥ

Ｄ（自動体外式除細動器）が設置されますので、委

員会で講習会を開催しました。ＡＥＤの効力、より

多くの方が定期的に受講することの必要性等、実感

した講習会でありました。

普
通
救
命
講
習
受
講
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議議議議議議議議議議議 会会会会会会会会会会 日日日日日日日日日日 誌誌誌誌誌誌誌誌誌誌会 日 誌

編 集 後 記

件　　　名月　日

吉見中学校平成１９年度第５０回卒業式H２０.３／１４

西吉見南部土地改良区通常総会１６

よしみ幼稚園平成１９年度卒園式１８

武蔵丘短期大学平成１９年度卒業式１８

平成１９年度吉見町シルバー人材センタ

ー第２回定期総会
２２

町内小学校平成１９年度卒業式２４

県営かんがい排水事業横見地区始動式

及び竣工記念式典
２６

「川幅日本一の標」除幕式典２６

議会だより編集委員会（第１回）２８

第４回「道の駅朝市」２９

比企郡町村議会議長会議３１

平成２０年度町職員辞令交付式４／１

よしみ幼稚園平成２０年度入園式５

議会だより編集委員会（第２回）７

武蔵丘短期大学平成２０年度入学式７

吉見中学校平成２０年度入学式８

町内小学校平成２０年度入学式８

デイケア施設ひばり入所式１０

議会だより編集委員会（第３回）１４

第４回菜の花まつり２６．２７

第５８回松山地区剣道大会２９

吉見町遺族会総会５／２

議会全員協議会８

吉見町・川島町議会議員合同視察

研修会
８

件　　　名月　日

吉見町身体障害者福祉会総会５／１４

デイケア施設ひばり定期総会１６

平成２０年度吉見中学校ＰＴＡ・後援会

総会及び歓送迎会
１６

吉見町神社総代会１７

第３３回全国町村議会議長・副議長

研修会
２０

吉見町老人クラブ連合会総会２１

近並重雄氏「厚生労働大臣表彰」受賞

祝賀会
２１

平成２０年度吉見町水防訓練２４

平成２０年度吉見町シルバー人材センタ

ー第１回定期総会
２４

比企広域市町村圏組合議会組合市町村

選出議員代表者会議
２６

第２１回吉見町商工会通常総代会２６

吉見町教育関係管理職合同意見交換会２７

比企郡町村議会議長会定期総会２９

東松山地区暴力排除推進協議会役員会

及び総会
３０

平成２０年度吉見町ＰＴＡ連絡協議会

総会及び歓送迎会
３０

比企広域市町村圏組合議会臨時会６／２

議会運営委員会４

平成２０年度吉見町認定農業者協議会

総会
７

平成２０年度東松山地区防犯協会総会９

議 会 日 誌

　議会だより編集委員会

　委　員　長　小　柳　幸一郎

　副委員長　�　谷　　　泉

　委　　員　小　宮　　　榮

　委　　員　内　野　正　美

　委　　員　荻　野　　　勇

　委　　員　尾　�　　　豊

　今年も暑い夏が始まりそうです。昨年は、熊谷で４０度を超す暑さが記録さ

れました。でも、今年の夏は、私達の身の回りも大変に熱い状況になってい

ます。ガソリンの値上げを筆頭に、生活関連製品のマヨネーズや肥料まで、

値上げが毎日のように報じられています。下がったのは巨人の視聴率ぐらい

なものだそうです。暑い、熱いと言っても涼しくはなりません。緑、豊かな

吉見町では、環境の良い所が数多く有ります。緑を守り、エコ活動を考える

時かも知れません。私達の生活を、議会を通し一緒に考えて行きませんか。


